



Minami-hatoba_1(Shirouyasu_Suzuki)

2009-03-31

慶應義塾大学病院整形外科で診察を受ける。

30日の朝、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[二つ咲いたフリージアの花](#)を撮って仕事場に行きBlosxomblogに入れる。9時20分頃麻理がタクシーを拾って来て、一緒に信濃町の慶應義塾大学病院に行く。初診受付の種類など麻理に記入して貰う。30分ほどでカルテを貰い、整形外科の受付に行き、しばらくしてレントゲン写真の撮影に行く。戻って、高石官成医師の初診を受ける。直ぐに手術という診断ではなかった。井上クリニックの早川医師を知っていた。8日にMRIを撮影して脊椎管狭窄症の診断を受けることになる。当日のMRI検査の説明を受けた後、地下で弁当とパンを買って、12時半過ぎにタクシーで帰宅。病院は人が多くて、ターミナル駅のような雰囲気だった。麻理と弁当の昼食。仮眠、眠った後、センバツをうとうと見て、「相棒」の再放送を見る。犯人を追いかけるとき老婆にぶつかって死なせてしまった交番勤務の警官の自殺を殉職とでっち上げる警察内部の問題を暴くストーリー。4時過ぎに居間で夕刊を見て、仕事場に行きSNSとメールをチェックする。7時頃、出掛ける前に麻理が作ったトマトオムレットと味噌汁とで夕食。仮眠、筋肉トライゲームの「SASUKE 2009」をうとうとと見て眠ってしまう。9時過ぎに仕事場に行き、Webを見る。10時過ぎに、夕方麻理が出掛けるとき外に出てしまった猫のマミノが帰ってきたので家に入れる。風呂に入り、出てから林檎と薩摩芋とあんパン半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は、痛め止めを呑んだので痛みは余り感じなかった。11時半過ぎて仕事場に行き「灰皿町blog日記」を書く。

00:20:42 - shirouyasu - No comments

2009-03-30

『闇包む闇の煮凝り』の短編を二つ読む。

29日の朝、トイレで読んで『経済の本質』には、「動的安定性」は生物ばかりでなく、河とか大地とかにもあり、経済、政治、文明にもあると書いてあった。動的安定性が失われれば全て崩壊の道を進るとということ。[カタバミがブロックの上に固まって咲いている](#)のを撮って、仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。それから、坪田君に送る過激な私家版の詩集「完全無欠新聞とうふ屋版」と「荒れ切れ」と「比呂美毛を抜く話」のDVDを梱包して、昨日、坪田監督が次回作の参考にすると言っていた、わたしが30年余りに書いた『闇包む闇の煮凝り』の短編を二つ読む。身体と言葉の関係を描いた特異なセックス小説だった。キノコとあぶらげの煮込みうどんと麻理と昼食。仮眠、センバツの習志野対利府をうとうとと見る。初出場の利府が2対1でさよなら勝ち。4時頃コーヒーを淹れて飲む。「攻勢のスクリーン」で削除した詩の一覧表を作る。7時過ぎに、鮭の西京漬けと帆立のバター炒めと味噌汁とで麻理と夕食、カタバミの花をBlosxomblogに入れて、ベッドで「天地人」を見る。それから仕事場に行き、戸田さんが送ってくれた「青鱈」に2冊あった号の1冊を高野さんに送る手紙を書く。麻理に髪の毛を切って貰う。それから風呂に入り、出てから、林檎と薩摩芋と和菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は、昨夜痛め止めを呑まなかったの、午前中脚の痛みがひどく痛め止めを呑み、痛みを引かせる。仕事場に行き「灰皿町blog日記」を書く。

00:20:28 - shirouyasu - No comments

Navigation

[Previous 月](#)
[Next 月](#)
[Today](#)
[Archives](#)
[Admin Area](#)

Categories

[All](#)
[General](#)

灰皿町の本

●[幻想小説『なめくじキーホルダー』清水鱗造](#)

●[「週刊読書人」詩時評一九九二-一九九三年 清水鱗造批評集 第二分冊](#)

Search

2009-03-29

『美代子阿佐ヶ谷気分』の坪田義史監督と会って雑談する。

28日の朝も普段より早く起きた。トイレでも『経済の本質』を読まなかった。[二つ咲いたフリージアの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、フリージアの花をBlosxomblogに入れる。それから、「攻勢のスクリーン1958～1964」の配列した詩の中から削除するものを選んでいく。12時頃、バレエのお稽古帰りのネムちゃんがお誕生日祝いに作ったビスケットを、野々歩と花ちゃん一緒に持ってきてくれる。麻理が煮込みうどんを作って一緒に昼食。眠くなってちょっと仮眠。その間に野々歩たちは帰り、麻理はインプロに行く。2時過ぎに歩いて家を出て、坂の下でタクシーを拾って渋谷の109前で下車。喫茶店の駅前TOPに行く。『美代子阿佐ヶ谷気分』の坪田義史監督と会う。『美代子阿佐ヶ谷気分』は6月にイメージフォーラムで上映されるということ。坪田君は、1960年代について図書館などでいろいろと調べているようで、当時のことを聞かれる。表現意識ということで、近代的な教養主義が支配していた意識状況から身体意識が前面に出て来たというような話をする。6時前までいろいろと雑談する。タクシーで帰宅。夕刊に目を通した後、麻理が買ってきた鯖やカレイの煮魚と煮物と味噌汁で夕食。仮眠、サッカーのバーレーン戦をちょっと見て、仕事場に行き、削除する作業を進めて、「攻勢のスクリーン1958～1964」の詩の配列を一応決める。10時過ぎに風呂に入り、出してから林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めで痛みはそれほど感じなかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:23:09 - shirouyasu - No comments

2009-03-28

イメージフォーラム映像研究所の講師会議に遅れて行く。

27日の朝は普段より早く起きた。月曜日に病院に行く日に早く起きるのに慣れるため。朝食後のトイレで『経済の本質』を読まなかった。[今朝咲いたハイビスカスの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックし、ハイビスカスの花をBlosxomblogに入れる。「攻勢のスクリーン1958～1964」の詩の配列に従って読んでみて、落とせるものを選ぶ。麻理と煮込みうどん昼食。仮眠、うとうとしていると、イメージフォーラムの池田さんから電話があり、今日は講師会議だということ。わたしは講師会議のことをすっかり忘れていた。急いで着替えて、杖を突いて歩いて家を出て、中学校の前でタクシーを拾ってイメージフォーラムに行く。40分遅れてしまった。講師会議では今年の教育の基本方針が話し合われた。5時頃終わって、宮益坂のレストランに行って講師懇談会となった。そこでもまたイメージフォーラム映像研究所のあり方が熱心に話し合われた。8時半頃散会。タクシーで帰宅。戸田さんから「青鱈」が届いていて、お礼のメールを書く。また高野さんにもコピーで欠けていたところが幾つか補われたことをメールした。10時頃風呂に入る。出してから、林檎と紫芋と和菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。痛み止めで痛みは余り感じなかった。仕事場に行って、「青鱈」の詩の足らなかったところをパソコンでコピーする。それから「灰皿町blog日記」を書く。

00:29:40 - shirouyasu - No comments

2009-03-27

「攻勢のスクリーン1958～1964」の詩を並べてみる。

26日の朝、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[庭の隅に咲いたカタバミの花](#)を撮って仕事場に行って、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、カ

Login

ログインID:

パスワード:

 このPCを他の人と共用する

Powered by



タバミの花をBlosxomblogに入れる。「青鱈」の詩を読みながら、「攻勢のスクリーン1958~1964」の詩の配列を作ってみる。1時過ぎにうどんで麻理と昼食。仮眠、甲子園の高校野球を見る。早実が天理に勝つ。3時頃コーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、詩の配列の続き。一応出来上がるが、詩の数が100余りあるので多すぎる感じ。7時頃麻理が豚肉のピカタと生姜焼きを作って味噌汁とで夕食。慶応病院にかかったことのある兄に電話して雰囲気を聞く。仮眠、物まねコンクールを見ているうちに眠って、9時過ぎに風呂に火を点けて、仕事場に行き詩の配列を表にする。風呂に入り、出てから、林檎と紫芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は、昨夜から痛み止めを呑まなかったので痛みが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:18:43 - shirouyasu - No comments

2009-03-26

学生時代の詩誌「青鱈」に発表した詩を読む。

25日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』は、「崩壊を避ける」という章に入った。「動的安定性」ということの意味の説明が書いてあった。[一つだけ咲いているアゼリアの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。海老塚さんから先日メールで聞いた彫刻の英語の題名が送られてきたので、渋川市美術館の展覧会のカタログの文章の英文に書き込んで、校正を終えて、メールで送る。慶応大学病院に麻理が電話して初診の予約の電話するが、初診の予約受付はないとのこと。12時前にソーケン整骨院に「雨で行けない」と電話する。また書肆山田の一民さんにも「Reels」に行かないと電話して、「古い詩の新詩集」の話をする。それから、学生時代からの友人の戸田桂太さんに「青鱈」を持ってないかと電話する。探してみるという返事。『新生都市』『罐製同棲又は陥穽への逃走』『家庭教訓劇怨恨猥雑篇』『完全無欠新聞とうふ屋版』の目次をテキストで取り込む。1時半過ぎに豆腐とあぶらげの煮込みうどんを麻理と昼食。仮眠、3時頃戸田さんから「青鱈」が全部ではないけどあったので、送ってくると電話があった。コーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、学生時代の詩誌「青鱈」に発表した詩を読み始める。5時半廻って米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って、詩を読み、「古い詩の新詩集」の『新生都市』以前の詩の配列を、現実に向かっている詩の内容から「攻勢のスクリーン」として纏めることを考える。アゼリアの花をBlosxomblogに入れる。7時前に大根の味噌汁を作って、「疲れた」と寝ている麻理を起こし、刺身の残りや煮物の残りや納豆と味噌汁とで夕食。ニュースでWBCの代表の記者会見をやっていた。イチローが主役。仮眠、10時頃まで眠ってしまう。起きて風呂に火を点けてSNSとメールをチェックする。11時前に風呂に入り、出てから、林檎と紫芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを昨夜と朝と呑んだので、今日は痛みを余り感じなかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:25:06 - shirouyasu - No comments

2009-03-25

WBCの決勝戦を見て、その後わたし自身の初期詩編を読む。

24日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。WBCの韓国戦を3回まで見て、[気がつかないうちに顔を出していた君子蘭の蕾](#)を撮って仕事場に行き、決勝戦の経過をテレビでちらちら見ながら、SNSとメールをチェックする。それから高野民雄さんから郵便で送られてきた「青鱈」掲載の詩のコピーの追加分を整理して、お礼のメールを送る。君子蘭の蕾をBlosxomblogに入れて、海老のかき揚げ天ぷらうどんを作って昼食にするところで、WBCの決勝戦は延長戦に入って、イチローが劇的なヒットを打って、日本が優勝した。仮眠、うとうとしながら、優勝後のセレモニーを見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、詩誌

「詩の世界」No.5とNo.6に掲載された1958年12月から1961年4月までのほぼ2年半に書かれ、「青鱈」に発表しなかった59編の詩を読む。この他に1959年3月に創刊して1961年4月までに毎月刊行した「青鱈」に53編の詩を発表しているから、2年半で100編以上の詩を書いていることになる。現実に対して言葉の主体としての自己を擁立して行こうとしているのが伺える。5時過ぎに麻理が刺身を買って「東日文」から帰ってきて、豆腐とワカメの味噌汁を作って、また日本語勉強会に出掛ける。夕刊を読んだ後、7時過ぎに一人で夕食。仮眠、眠ってしまい、9時のニュースで目を覚まし、WBC優勝の各地の人々の反応を見る。日本中が喜んでいという印象。SNSとメールをチェックし、メールの返事を書く。10時廻って風呂に入り、出してから、テレビで日本代表選手たちのビール掛けを見ながら、林檎と紫芋と大福半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は、昨夜から痛め止めを呑まなかったので、かなり痛みが出た。薬とサプリメント。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:33:11 - shirouyasu - No comments

2009-03-24

渋川市美術館の海老塚耕一展のカタログの文章の校正をする。

23日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[すっかり花びらを開いた黄水仙の花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。それから渋川市美術館の海老塚耕一展のカタログの文章の和文と英文の校正が昨夜メールにWordのファイルで添付されて送られてきていたので、それに取り掛かる。直しはフォントの色を変えるようにということで、和文の方は直ぐに出来たが、英文は幾つか戸惑ったところがあった。1時頃、麻理と竹輪と長ネギを具にした蕎麦で昼食。仮眠、甲子園の高校野球国士舘対福知山成美を見る。4時過ぎ延長戦を居間でコーヒーを飲みながら見る。15回に3点取った福知山成美が5対2で勝つ。炊飯器のスイッチを入れて、紫芋を蒸かす。仕事場に行って、水仙をBlosxomblogに入れて、相撲中継の三役の取り組みを見る。英文の校正では海老塚さんの作品の英語のタイトルを海老塚さんにメールで聞くことにする。その他、地名や文の意味が違うと思えるところを直す。7時過ぎに、麻理が出掛ける前に作ってくれた焼き餃子とキノコの味噌汁で夕食。仮眠、テレビを点けたが、眠ってしまい、目が覚めたら10時を廻っていた。風呂に火を点けて、仕事場に行き、再び校正に目を通す。11時頃風呂に入る。出してから、林檎と紫芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日も、痛め止めを呑んだのでそれほど痛みは感じないが、重い。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:13:28 - shirouyasu - No comments

2009-03-23

イメージフォーラム映像研究所の卒業式に行く。

22日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[枯れた黄水仙の花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、メールとSNSをチェックし、黄水仙をBlosxomblogに入れる。1時廻ってきつね蕎麦を作って昼食。食べながら「新婚さんいらっしゃい」の後半と「アタック25」を見る。2時過ぎに歩いて家を出て、中学校の前でタクシーを拾ってイメージフォーラムに行く。3時から卒業制作展のCプロを見る。多摩美の卒業生の田谷野さんと田中さんに会う。4時半頃から、講師たちが集まって、最優秀作品と四つの優秀作品を討議して決める。最優秀作品は高野徹君のビデオ作品「映画はエンジン」に決まった。優秀作品は寺田京介君のビデオ作品「in the sink」、大網亜矢乃さんのビデオ作品「Melancholy Metronome」、山田友子さんのビデオ作品「Drop Loop」、清川玲奈さんのビデオ作品「Brikky」の4作品に決まった。5時半から卒業式で各講師の講評の後、最優秀作品賞を受賞した高野徹君には秋山祐徳太子氏制作のブリキの彫刻が贈られ、優秀作品賞の受賞者に

は版画が贈られた。それから全員の記念写真の撮影をして、近くのレストランで卒業コンパとなった。7時半頃、わたしは一足早く会場を出て、青山通りでタクシーを拾って帰宅。8時から居間で海苔茶漬を食べながら、NHK大河ドラマ「天地人」を見る。仕事場に行ってメールに返事を書く。10時過ぎて風呂に入り、出てから林檎と薩摩芋とバナナとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めで痛みは余り感じなかった。仕事場に行き、「灰皿町blog日記」を書く。

00:36:29 - shirouyasu - No comments

2009-03-22

未刊詩編の作品名をリストアップする。

21日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』は、これまで述べられた経済発展の法則が「分化」「エネルギー」「活力自己再補給」の三つよると纏められてこの章が終わった。野々歩がネムちゃんを迎えに行く前に花ちゃんを連れて、いっづく吸いにきた。映画の話をちょっとする。[倒れていた半分咲いた水仙](#)の花を起こして撮る。仕事場に行って日録をノートして、SNSとメールをチェックし、水仙の花をBlosxomblogに入れる。「青鱧」の作品から詩集『新生都市』に収録したものをチェックする。それから、「詩の世界」に掲載した「未発表初期詩編」の作品名をリストアップする。1時前にきつね蕎麦を作って昼食。仮眠、甲子園の高校野球の中継見る。3時半頃コーヒーを淹れても飲む。仕事場に行って、お手紙をくれた七月堂の木村栄治さんと電話で話す。高野さんに「青鱧」のことで電話する。「詩の世界」に掲載された年譜から、詩誌「ハッテン」や「凶区」に掲載して詩集に取らなかった詩の題名をチェックして、この前に見つけた段ボールの箱から、それらの詩が載っている詩誌を探し出して、パソコンでコピーする。7時半廻って、麻理が買って来てあった海老フライを温めて、サラダを作って夕食。仮眠、テレビを点けたが眠ってしまう。10時過ぎに目覚めて。風呂に入る。出たら、林檎と薩摩芋とバナナとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は、昨日長い間座っていたせいで、夕方から腰と脚がかなり痛む。仕事場に行ってメールをチェックする。「腰部脊椎狭窄症」の名医を調べてくれた栗原さんにお礼のメール。それから「灰皿町blog日記」を書く。

00:38:44 - shirouyasu - No comments

2009-03-21

イメージフォーラム映像研究所の卒業制作展で3つのプログラムで長短21作品を見る。

20日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、輸入置き換えは活力自己再補給ということで、その地方の経済を発展させると書いてあった。[枯れ始めた白いシクラメンの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、シクラメンの花をBlosxomblogに入れる。高野さんに電話して、手紙で詩のリストを送るから「青鱧」のコピーを確かめて欲しいと頼む。12時前にご飯と納豆で昼食。1時過ぎて、高野さんへの手紙を投函して、公園のところまで歩いてタクシーを拾ってイメージフォーラムに行く。2時からAプロ4作品を見る。作品が長くなっていて時間をオーバーして、次のDプロは4時15分からスタート。アニメを含めて10作品を見る。事務所でちょっと休んで、6時からBプロの7作品を見る。7時半過ぎに終わる。青山通りでタクシーを拾って、途中上原仲通のコンビニでハンバーグ弁当を買って帰宅。8時過ぎに豆腐の味噌汁を作ってハンバーグ弁当で夕食。仕事場に行ってSNSとメールなどチェックして、10時過ぎに風呂に入る。風呂から出たところに、麻理が朝から行っていた「教育のためのインプロ・ワークショップ」から帰ってくる。林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。風呂

から出たら脚に痛みが出た。今日は長く座っていたせいで腰も痛む。仕事場に行つて「灰皿町blog日記」を書く。

00:11:44 - shirouyasu - No comments

2009-03-20

病院の紹介状を書いて貰う。

19日の朝、トイレで『経済の本質』を読まなかった。庭に[思いがけなく野ぼたん](#)[が咲いている](#)のを見つけて、それを撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックし、野ぼたんの花をBlosxomblogに入れる。それから「青鱈」のコピーから詩の題名を書き出す。11時半過ぎて、きつね蕎麦を作って昼食。1時前に自転車で家を出て、下の坂回りで代々木上原駅に行き、1時9分の千代田線で北千住で東武線各駅停車に乗り換えて、竹ノ塚下車、タクシーで井上クリニックに行つて、整形外科の早川医師に家に近い病院の紹介状を書いて貰う。わたしとしては順天堂大学病院にしたかったが、結果的には医師が勧める慶應義塾大学病院になった。それからリハビリ科に行つて長友先生のマッサージと加圧リハビリを受ける。いつもの通りの股関節以下に関節の屈伸運動と背筋の運動。終わって、また整形外科に戻り、MRIやX線の資料データを借りる。かなり時間が掛かる。その間、待合室でWBC日本対キューバの試合を見る。5対0で日本が勝つ。テレビではその点を入れたハイライトを何度もやっている。5時前にデータを貰って、支払にまた40分位待たされる。5時半ごろ支払を済ませて、玄関を出たら病院の車が行つてしまったので、電話でタクシーを呼んで竹ノ塚駅に行く。カフェ・フーゲツでコーヒーとアップルパイ。5時45分廻つて、駅ビルの「和幸」でヒレカツを買つて、59分の始発で北千住で下車、千代田線に乗り換えて代々木上原に戻る。自転車で帰宅、7時頃になっている。大根の味噌汁を作って、ヒレカツで一人夕食。仮眠。「おみやさん」をうとうとと見ているうちに眠ったりしてストーリーがよく分からない。9時過ぎに「快快」の篠田さんから西江雅之さんのことで電話がある。10時廻つて仕事場に行きメールなどチェック。思っていたのとは違って、紹介状が順天堂でなく慶応になっていたということで、インプロのワークショップから帰っていた麻理と話す。風呂に入る。出してから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。仮眠から起きた後、痛みが出る。仕事場に行つて「灰皿町blog日記」を書く。

01:16:33 - shirouyasu - No comments

2009-03-19

79回目の骨格矯正に行き、久し振りにReelsに行き一民さんと詩集の相談。

18日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、これまでに書かれていたことが復習として箇条書きされていたが、わたしは余りよく覚えていなかった。[伸びてきた芍薬の芽](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートしてSNSとメールをチェックして、芍薬の芽をBlosxomblogに入れる。書肆山田から「青鱈」と「詩の世界」のわたしの詩のコピーが宅急便で送られて来た。「古い詩の新しい詩集」の構成を考えなくてはならない。先ず、『新生都市』『罐製同棲又は陥穽への逃走』『家庭教訓劇怨恨狼雑篇』『完全無欠新聞とうふ屋版』の4冊の詩集の詩のページ数を書き出して見る。大雑把に計算して全部で370ページで、これに加えて、それ以前の詩集になっていない詩を加えると400ページ余りということになる。1時過ぎて、きつね蕎麦を作って昼食。2時前に自転車で家を出て、下の坂回りで代々木上原駅に行き、2時09分の千代田線で明治神宮前で副都心線の2時16分の電車に乗り換えて、雑司が谷で下車、ソーケン整骨院に行く。安居院長の骨格矯正と交流磁気シャワー。書肆山田の一民さんからの電話の伝言を受けて、4時半頃終わって、鬼子母神参道商店街を歩いて、都電鬼子母神前停留所の前の喫茶店Reelsに久振りに行

く。そこで、「古い詩の新しい詩集」についての相談と雑談。5時半頃、Reelsを出て、地下鉄の入り口で一民さんと別れて、副都心線で明治神宮前で千代田線に乗り換えて、女の人から席を譲って貰って代々木上原に戻る。鮭を焼き、味噌汁を作り、ご飯を炊いた麻理が出掛けた後、ニュースを見て、7時過ぎに一人で夕食。仮眠、久し振りに「相棒」を見る。サヴァン症候群で写真のような絵を描く青年が描いた絵を元に、夫が妻を保険金目当てで殺害したの病死と見せかけた事件を右京が解いていくという話。10時まで見て、その後風呂に入り、出てから、林檎と薩摩芋とバナナとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。痛み止めを呑んでいたの痛みは余り感じない。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:20:11 - shirouyasu - No comments

2009-03-18

年譜の枠組みを作る。

17日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、「輸入置き換え」と「輸入代替え」の違いが書いてあったが、ちょっと難しくよく分からない。[崩れてきたピンクのシクラメンの花](#)を撮って、仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、シクラメンをBlosxomblogに入れる。それから、展覧会の図録に年譜が必要になるというので、「詩の世界」に掲載されていたわたしの1975年までの年譜を元にして年譜の枠組みをエクセルで作る。1時頃竹輪を具にした蕎麦で昼食。仮眠、うとうと「はぐれ刑事純情派」を見る。好きな女がいるのに、会社の体面で別の女と結婚の約束をして、それを破棄した男が婚約を破棄された女に殺されてしまうという話。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、年譜の枠組みに著書や映像作品を書き込む。居間に行って夕刊を見ながら、相撲中継の横綱の取り組みを見て、ニュースを見る。7時半頃、アジのフライとメカジキと大根の煮付けとキノコ入りとろろ昆布の吸い物で夕食。仮眠、ヴェスビオス火山で灰に埋まった家族の再現ドラマを見て眠ってしまう。10時頃起きて風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とビスケットとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。昨夜と今日と痛み止めを呑まなかったのだから痛みがあった。仕事場に行って、SNSとメールをチェックをして、「灰皿町blog日記」を書く。

00:26:20 - shirouyasu - No comments

2009-03-17

書肆山田の一民さんと詩集の話をして、東急セミナーBEの「現代詩の広場」に行く。

16日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、デトロイトの経済が多様性を失ったあり方について、自動車産業の下請け工場が大企業に吸収されてなくなってしまったことが書かれていた。[アマリリスの葉の上に落ちたハイビスカスの萎んだ花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックしてから、Blosxomblogに入れる。それから、久し振りに木村迪夫さんの詩集『光る朝』の詩「イッポンの農道」を読み、解題をちょっと書く。1時頃海老のかき揚げ天ぷら蕎麦で麻理と昼食。ソファで仮眠。2時廻って歩いて家を出て、坂の下でタクシーを拾って渋谷に行く。FoodShowで紅茶と「さくらゼリー」を買って、Top1に行く。3時過ぎに書肆山田の一民さんと会って、若い頃の詩集を纏めた詩集を作る話とこの夏の前橋文学館の展覧会の図録の内容についての話をする。詩集は単に詩集集成というようなものでなく、「新たな詩集」として作るイメージに向かう。高野民雄さんがコピーを送ってくれた「青鱈」に発表した詩は長短あわせて50篇余りあり、「詩の世界」に未刊詩編として掲載された詩もかなりあるので、それをなんとか活かしたいという思いが働く。トップから東急プラザの紀伊国屋書店に行って、更に同じ階の「カフェ・シャリマル」まで話は続いた。6時頃一民さんと別れて、9階

の「蓬萊亭」に行ってヒレカツ定食を食べて、8階の東急セミナーBEの「現代詩の広場」に行く。川口晴美さんとプリングルさんにヴァレンタインのお返しに「さくらゼリー」を贈る。7時から9時まで川口さんと数人の人の詩を読んで講評する。終わって、疲れたので、皆さんとコーヒーを飲みに行かないでタクシーを拾って帰宅。風呂に火を点けて、夕刊を読む。若田氏を乗せたシャトルの打ち上げとWBC日本がキューバに6対0で勝つの記事。仕事場に行ってSNSとメールをチェックして、風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と和菓子半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は、痛みは余り感じなかったが重い。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:33:32 - shirouyasu - No comments

2009-03-16

金井雄二さんの詩集の感想を「なにぬねの？」に書く。

15日の朝も、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[咲いた後、萎んだハイビスカスの花](#)を撮って仕事場に行き、Blosxomblogに入れてから、日録をノートしてSNSとメールをチェックする。それから、金井雄二さんの詩集を読んだ感想の纏めに掛かる。麻理が出掛けたので、海老のかき揚げ天ぷら蕎麦を作って、一人で「アタック25」を見ながら昼食。仮眠、うとうととNHK「迷宮美術館」を見ているうちに眠ってしまう。3時過ぎに仕事場に行って、34、5年前の「詩の世界」に未刊詩編として掲載された、更にその前の23、4歳の頃に書いた詩を読み返す。真っ直ぐに言葉に向かっているという印象が気持ちよかった。5時半過ぎて、メカジキと大根と牛蒡とコンニャクを煮て、大根の味噌汁を作って、6時半廻って一人で夕食。先ず仮眠、NHK「ダーウィンが来た」を見ているうちにちょっと眠り、8時から大河ドラマ「天地人」を見る。9時過ぎに仕事場に行って、金井雄二さんの詩集の感想をSNSの「なにぬねの？」に書き込み、金井さんにメールで送る。それから風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と和菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は、昨夜から痛み止めを吞んでないので、脚と大腿がかなり痛む。仕事場に行ってメールをチェックして雄二さんからの返事を読み、「灰皿町blog日記」を書く。

00:21:03 - shirouyasu - No comments

2009-03-15

イメージフォーラムで5時間の卒制作品の講評。

14日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[雨の中膨らんできた別の鉢の水仙の蕾](#)を室内から撮って仕事場に行き、日録をノートし、SNSとメールをチェックして、水仙の蕾をBlosxomblogに入れる。11時半廻って、納豆とご飯で早めの昼食。12時半前に麻理にタクシーを拾ってきて貰って、それに乗ってイメージフォーラムに行く。1時から、かわなかさんと卒業作品の講評を始める。4時前に前半が終わって、次に村山匡一郎さんと6時まで講評する。[空制制作展](#)は3月20日（金・祝）21日（土）22日（日）にイメージフォーラム・シネマテークで公開。終わって、富山さんとちょっと話して、イメージフォーラムを出る。麻理に電話して餃子などを買って帰ることにして、青山通りでタクシーを拾って東急本店に行く。地下の食品売り場で、オリーブの缶詰とハムと餃子とシュウマイと八宝菜などを買って、タクシーで帰宅。夕刊を見て、7時過ぎに買って来た餃子とシュウマイと八宝菜などで麻理と夕食。仮眠、テレビを点けたが眠ってしまい、9時廻ってNHK「ブルートレインのラストラン」をちょっと見て、仕事場に行き、メールなど見る。高野民雄さんから「青鱈」をコピーして送ってくれるというメールがあった。感謝。風呂に入る。出て、林檎と薩摩芋と和菓子半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は痛み止めのせい、夜になっても余り痛みを感じな

い。仕事場に行ってメールをチェックすると、金井雄二さんからメールが来ていた。「灰皿町blog日記」を書く。

00:15:32 - shirouyasu - No comments

2009-03-14

昨日に続けて金井雄二詩集『今、ぼくがしんだら』を読む。

13日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、輸入していたものを独自に生産するようになるという輸入置き換えが起こるのは、都市の優位性にあるということが書いてあった。[もう一本のハイビスカスに咲いた花](#)を撮って仕事場に行って、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、ハイビスカスの花をBlosxomblogに入れる。それから、金井雄二詩集『今、ぼくがしんだら』を読む。日常を語る詩から、妻とこどもの家族と生活している、詩や小説を読むのが好きな男の、詩を書くことによって自らの実存に触れようとしている姿が伝わってくる。竹輪を具にした蕎麦で昼食。仮眠、うとうと「はぐれ刑事純情派」を見る。独身で年配の女性警官が結婚詐欺に遭い、金の返金を迫って、男を偽のトロフィーで殴って死なせたと思ひ込むが、実はバーを経営している警官の母親が気絶している男の首を絞めて殺したという話に、有名女性評論家の幼い娘が寂しさから女性警官を慕うエピソードを絡めたストーリー。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、金井雄二さんの個人詩誌「独合点」を読んで、「独合点」のブログを見る。6時半廻ってから、麻理の「遊びの会」の先月のねじめ正一さんとわたしが参加した「詩で遊ぼう」の時のアルバムのHPを作る。7時廻って、ハンバーグとから揚げと味噌汁とで夕食。仮眠、テレビを点けたが眠ってしまい、9時過ぎに目覚めて、仕事場に行ってSNSとメールをチェック。風呂に入り、出してから林檎と薩摩芋と饅頭半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。夕方頃から痛め止めが切れて脚が痛む。仕事場に行って、「灰皿町blog日記」を書く。

00:19:34 - shirouyasu - No comments

2009-03-13

金井雄二詩集『にぎる。』を読む。

12日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。水漏れ工事の人が来るので早くトイレに入った。今日は日経の朝刊の香川京子の自伝を読んでいる。庭の[いづも咲いているヒメジョオンの花](#)を撮って仕事場に行って、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。昨夜、「灰皿町blog日記」の下書きを書いてblogにアップしなかったのに気がついてアップする。ヒメジョオンの花をBlosxomblogに入れる。それから、学生時代に高野民雄さんと出していた詩の同人誌「青鱈」を探したが見つからなかった。1時頃海老のかき揚げと野菜のかき揚げの天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、「はぐれ刑事純情派」をうとうと見るが眠る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、先日、金井勝さんと金井雄二さんが会った時の貰った雄二さんの詩集『にぎる。』を読む。自分の身体の一部を「にぎる」ということで、生きていることの安心を得る。また他人に身体の一部を握って貰って安心する。こどもが母親に手を繋いで貰って安心する。その「安心」が、エピソードや変身譚による言葉で濃縮されて語られていた。6時半廻って居間で夕刊とテレビニュース。小沢代表の献金問題、北朝鮮のミサイル発射が4月、ドイツで少年が銃を乱射などなど。ジャンボなめこと白菜と帆立のバター炒め、ソーセイジソテー、煮物、コロッケ、なめことあぶらげの味噌汁で夕食。高野民雄さんに電話して、「青鱈」のわたしの詩の部分をコピーして送って貰うように頼む。仮眠、うとうと「おみやさん」を見る。高校爆破の予告の茶番と数年前の麻薬の売人殺しの犯人がそのころの教育実習生だった女という話。9時半頃仕事場に行ってSNSとメールをチェックし、返事を書く。風呂に入り、出してから、林檎と洋菓子半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日はかなり脚の痺れがあった。仕事場に

行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:31:27 - shirouyasu - No comments

2009-03-12

若い頃の詩集の集成の企画の話。

11日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。今朝咲いた室内のハイビスカスの花を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、ハイビスカスをBlosxomblogに入れる。昨夜呑んだ葉のハルナールのせいかわりに血が上った感じで気分が悪いので、ソーケン整骨院に電話して行くのを止めることにする。Reelsにも行けないと書肆山田の一民さんにも電話する。そこで、若い頃の詩集の集成の企画の話が出て、改めて16日に会う約束をする。それから、若い頃の詩集や詩の雑誌「詩の世界」を探し出してきて目を通す。1時半ごろ、納豆と味噌汁とご飯で昼食。NHKテレビで拉致被害者田口八重子さんの長男・飯塚耕一郎さんと田口さんの兄・飯塚繁雄さんと金賢姫元死刑囚との面会の短い中継。仮眠、頭がぼろぼろとしていて、うとうとする。3時半頃コーヒーを淹れて飲む。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って「詩の世界」に載っている昔書いた詩に目を通す。5時半廻って、夕刊を見て、白菜とジャンボなめこの味噌汁を作る。6時半廻って麻理がプレイバックシアターから帰って来る。買ったマグロと烏賊の刺身と煮物と卵焼きと味噌汁で夕食。仮眠、うとうととテレビ朝日「クイズ雑学王」を見る。NHKの9時のニュースで、再び拉致被害者田口八重子さんの長男・飯塚耕一郎さんと田口さんの兄・飯塚繁雄さんと金賢姫元死刑囚の面会を見る。仕事場に行って、海老塚さんの渋川市立美術館の個展に誘ってくれるメールに返事する。それから、「灰皿町blog日記」をここまで書く。10時半頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と饅頭四分の一とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。脚の痺れと大腿の痛みが少し。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。(12時前に下書きを書いてblogにアップするのを忘れた。)

10:08:03 - shirouyasu - No comments

2009-03-11

156回目の加圧リハビリ、帰りに小林医院に行く。

10日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、活力自己補給の原則が述べられていた。二つだけになったアゼリアの花を撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックして、アゼリアの花をBlosxomblogに入れる。12時頃、貝柱と海老のかき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。1時前に自転車で家を出て代々木上原駅12時57分発で北千住で東武線に乗り換えて竹ノ塚で下車、タクシーで井上病院に行く。長友先生のマッサージと加圧リハビリ。マッサージしているときWBCの話。加圧リハビリはいつもの通り、股関節以下の関節の屈伸運動と背筋の運動。3時前に終わって、バス通りまで歩いて、タクシーを拾って竹ノ塚駅に行く。カフェ・フーゲツでコーヒーとチョコレートケーキ。駅ビルの和幸でヒレカツを買って、3時29分の始発で北千住で千代田線に乗り換えて、4時20分頃代々木上原に戻る。駅の身障者用のトイレで小用を足して、駅前のコンビニで飴を買って、自転車で漢方薬局の有村堂でサプリメントと蜂蜜を買って、小林医院に行く。月例の診断と血圧測定、処方箋を貰って近くの慶応堂で薬を買って自転車で帰宅。夕刊を見て、カブの味噌汁を作るときに、洗ってあった丼と陶器の水差しを片づけようとして床に落として割ってしまう。カブの味噌汁と買ったヒレカツで一人で夕食。仮眠、テレビを点けたが眠ってしまい、目が覚めたら10時になっていた。NHK『プロフェッショナル 仕事の流儀「絆(きずな)が、人を生かすから〜奥田知志〜」』を半分見て、風呂に入る。風呂から出て、プレイバックシアターから帰ってきた麻理と話しながら、林檎と薩摩芋と饅頭半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。仮眠の後、脚がかなり痛む。薬とサプリメント、痛み止めを呑む。仕事

場に行って、上映会を終えた三浦淳子さんから送られてきたカタログと新聞記事のコピーを見て、メールとSNSをチェックして、「灰皿町blog日記」を書く。

01:17:08 - shirouyasu - No comments

2009-03-10

長田典子詩集『翹音（はねおと）』を読む。

9日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、ミシンばかりでなく日本のカメラ、自動車、背広服なども輸入から輸出に変わったものだと書かれていた。庭のもう一つ開き掛けたクリスマスローズの花を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、クリスマスローズをBlosxomblogに入れようとしたら、ピントが合っていないので撮り直して入れる。麻理に頼んで郵便局に行って確定申告の書類を会計事務所に書留速達で出して貰う。津ヶ谷伸子さんの写真と感想も投函して貰う。机の上に積んだあった長田典子詩集『翹音（はねおと）』を読む。途中まで読んだところで、2時頃、豆腐と厚揚げの具の蕎麦で昼食。仮眠、「はぐれ刑事純情派」を途中からうとうとと見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲み、仕事場に行って詩集を読み終える。心因性の下腹部の疼痛に苦しみ、不安と幻想を抱く自分自身を言葉にして対象化することで、生き抜こうとしている作者の姿が伝わってくる詩集だった。今はもう痛みはなくなったようだ。5時半頃、米を研いで炊飯器のスイッチを入れて、居間で夕刊を見る。6時半頃からWBC日本対韓国を見る。7時過ぎ、肉野菜炒めとビッグなめこの味噌汁で夕食をたべながらちらちら見て、食後、仮眠、緊迫したゲームだったので、うとうとすることもなく見てしまった。14対2で勝った先のゲームとは違って0対1で日本が負ける。韓国のピッチャーの球を日本のバッターは打てなかった。9時半廻って仕事場に行ってSNSとメールをチェック。10時廻って風呂に入り、出てから、林檎と薩摩芋と大福半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。昨夜痛み止めを呑んだので痛みは和らいでいた。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。雨になったようだ。

00:12:44 - shirouyasu - No comments

2009-03-09

津ヶ谷伸子さんが撮った写真の感想を書く。

8日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、輸入していたものが輸出するものになっていく例として、日本製のミシンのことが書いてあった。アメリカから輸入していたが、高価なので東京で下請け工場などで部品を作って安く国内で売り出され、各地方で更に改良され、ミシン製造会社が沢山生まれて、遂に輸出されるようになったということだ。庭のアジサイの若葉を撮って仕事場に行って、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。それから、先日、送られてきた津ヶ谷伸子さんが中国人女性とその幼い娘の生活を撮った写真を見て、一枚一枚について簡単な感想を書く。途中で、豆腐と厚揚げを具にしたうどんで昼食。仮眠、名古屋国際女子マラソンの後半からゴールまで見る。初マラソンの藤永佳子が優勝。先日買ったHORIGUTI COFFEEの「うえはらブレンド」を淹れて飲む。マイルドな感じだった。米を研いで炊飯器のスイッチを入れて、仕事場に行き、アジサイの若葉をBlosxomblogに入れる。それから津ヶ谷伸子さんの写真についての感想を書いて、写真と共に同封されていた封筒に入れる。それから、土田博和さんのWebサイトを見る。そのblogにわたしのことが書いてあった。居間に行ってテレビニュースを見る。7時前に麻理がインプロから帰って来て、買ってきたいろいろなコロケと味噌汁とで夕食。仮眠、NHK「ダーウィンが来た」で変身する蛸を見ているうちにうとうととして、続けてNHK大河ドラマ「天地人」を見る。風呂に火を点けて仕事場に行き、「灰皿町blog日記」を少し書いて、10時過ぎに風呂に入る。出てか

ら、林檎と薩摩芋と麻理が買って来た北海道のあんこの雪だるま焼きとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は一日中、昨日ちょっと歩いて、痛み止めを呑まなかったせいか、脚と大腿がかなり痛んだ。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:02:46 - shirouyasu - No comments

2009-03-08

イメージフォーラムの卒制講評に行く。

7日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、サンフランシスコではジャムの製造販売だけが発達したのではなく、家具と衣料品もそれまで輸入されていたのを真似て製造されるようになり販売されたと書いてあった。陽が差す庭に出て[風車のように咲いている黄水仙](#)を撮って仕事場に行って、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。それから麻理の確定申告の収入支出の表を作り、わたしのデータと一緒に会計事務所に送る大きい封筒に入れる。1時頃豆腐と厚揚げを具にした蕎麦で昼食。仮眠、テレビを点けたが見ないでうとうとする。仕事場に行って黄水仙をBlosxomblogに入れる。3時半頃家を出て、坂でタクシーを拾ってイメージフォーラムに行く。4時から、かわなかさんと卒制講評。時間が延びて、7時過ぎに終わる。イメージフォーラムの近くのうなぎ屋で鰻重を食べようと思ったら、うなぎ屋がパスタの店に変わってしまっていた。そこで、歩くのはちょっとしんどいかと思ったが、渋谷駅東口広場前の蓬莱亭まで歩いて、ヒレカツ定食を食べる。8時半頃タクシーで帰宅。寝室のベッドでWBC日本対韓国戦をちょっと見て、9時からNHKドラマスペシャル「白州次郎」を見る。町田辺りで百姓をしていて終戦を迎え、吉田茂の元で仕事をして、マッカーサー元帥に向かって「日本は奴隷になったのではない」と一喝するところで終わる。続きは8月放送ということ。インプロから帰った麻理とちょっと言葉を交わして風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と和菓子半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。歩いたの脚が重い、痛みは余りない。仕事場に行ってmixiを見てから「灰皿町blog日記」を書く。

00:45:35 - shirouyasu - No comments

2009-03-07

確定申告のためのデータを整理する。

6日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、食料品屋がジャムを売るようになって、輸入するのがジャムの瓶に変わり、ジャムの生産量が増えて、瓶を作るガラス工場が出来たりといった具合に経済が発展して行く様が語られていた。「ライフヴァル」の水漏れ工事の人が来て、風呂場の蛇口周辺の工事を始める。[小さい鉢のシクラメンの花のアップ](#)を撮って仕事場に行って、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、シクラメンの花をBlosxomblogに入れる。それから、領収書の金額を合計したりして、またガス電気水道料金を預金通帳から書き写したりする。厚揚げを具にしたにゅうめんで昼食。仮眠、うとうと「はぐれ刑事純情派」を見る。タクシーの順番待ちで喧嘩になって、ヤクザな男に殺された若いチェロ奏者の父親が、またタクシー乗り場で9年後に出所したその男に邪魔されて、その男がマンションに帰ってくるところを待ち伏せして殺してしまうという話。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲み、仕事場に行って収入と支出を表にする。米を研いで炊飯器のスイッチを入れて夕刊を見て、テレビのニュースを見る。小沢代表の発言が変わって、検事の事情聴取に応じるようなことを言っている。森元首相らが西松建設に金を返すということ。7時過ぎに麻理がハンバーグを焼いて豆腐とにゅうめんの味噌汁とで夕食。仮眠、東京12チャンネル「世界を変える100人の日本人!」をうとうとと見る。表参道の豪邸に住んでいる筒井康隆。9時過ぎに風呂に火を点けて、仕事場に行って確定申告のデータを仕上げる。10時半頃風呂に入り、出てから、林

橋と薩摩芋と和菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。午後から、脚と大腿が痛む。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:59:14 - shirouyasu - No comments

2009-03-06

確定申告のための領収書を整理する。

5日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、人間の人の真似をするところが経済の発展させるということの例として、サンフランシスコの食料品を売っている男が、東部から輸入していた果物の砂糖煮とジャムを、近郷の農家を説得して果物を栽培して貰い、自家製で作って売ることになったという話を書いてあった。[小さなハイビスカスの蕾](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、ハイビスカスの蕾をBlosxomblogに入れる。それから、雑然と溜めてあったいろいろな領収書の入った箱を、麻理に居間のテーブルの運んで貰い、仕分けする。2時頃厚揚げと白菜を具にした蕎麦で昼食。仮眠、国会中継と殺人事件もののドラマをうとうつと交互に見る。4時過ぎに居間に戻って、コーヒーを淹れて飲み、領収書などの整理を続ける。タクシーと病院の領収書が圧倒的に多かった。7時頃、麻理が白菜とモヤシと春菊の肉炒めと味噌汁とで夕食。食べながらWBC日本対中国を見て、食後、仮眠、WBCを見る。4対0で日本が勝つ。イチローはノーヒット。10時廻って風呂に入り、出てから、林檎と薩摩芋と和菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。食べながら麻理のプレイバックシアターの話聞く。薬とサプリメント。一日中、右脚右大腿が痛む。仕事場に行って、SNSとメールをチェックして、「灰皿町blog日記」を書く。

00:24:51 - shirouyasu - No comments

2009-03-05

78回目の骨格矯正に行き、帰り雨に降られる。

4日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、同席の女性が、田舎住まい知合いの夫人の自家製のジャムやヨーグルトのインターネット販売のことを話して、都市が廃れるという話題を持ち出したことが書かれていた。[白いシクラメンの花](#)のアップを撮って仕事場行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックし、シクラメンの花をBlosxomblogに入れる。昨日原稿を送った神林君から返事がないので電話したら、長野にいますということだった。野々歩の最近の映像作品「[I and LATAKE and Wii\(Gypsum\) / 俺と la takeと Wii \(石膏\)](#)」を見る。アナーキーな感情が出ていた。12時半過ぎにきつね蕎麦を作って昼食。ソファでテレビを見ながらちょっと仮眠、タレントの伊集院光が元落語家だったこと、自転車マニアのこと、寝台車で原稿を書くということを知る。2時前に自転車で家を出て、下の坂回りで代々木上原駅に行き、2時9分の千代田線で明治神宮前で16分発の副都心線にエスカレーターから杖を突いての駆け込み乗車で乗り換えて雑司が谷で下車、ぱらつく雨の中ソーケン整骨院に行く。安居院長の骨格矯正と交流磁気シャワーを受ける。4時半頃終わって、本降りになった雨の中、傘を差して副都心線雑司が谷の駅に行き、明治神宮前で千代田線に乗り換えて、代々木上原に戻る。自転車を押して坂を上がる時は傘を差したが、走るときは傘を畳んで、雨に濡れて帰宅。米を研いで炊飯器のスイッチを入れて、帰ってきた麻理と話をして、夕刊を見る。小沢民主党代表の秘書の逮捕について、小沢氏が検察批判したという記事。わたしは一瞬、政治不信が全体主義的気運を呼ぶのではないかという危惧を持った。7時頃、麻理が子持ちシシャモを焼いて、ソーセージとあさつきの味噌炒めを作って、昨日の煮物に豆腐の味噌汁で夕食。仮眠、うとうとと日テレ「日本史サスペンス劇場 上杉謙信」を見ていたが眠ってしまい、目が覚めたら10時過ぎていた。風呂に火を点けて、仕事場に行ってSNSとメールをチェック、神林君と原稿のことで遣り取りして、映像作家の歌川恵子さんからの久しぶりのメールに返事する。11時頃風呂に入

り、出てから林檎と薩摩芋と和菓子とウエハースとあられを食べて、温めた牛乳を飲む。夜になって大腿が痛む。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:09:29 - shirouyasu - No comments

2009-03-04

「写真の作品ということ」の原稿をメールで送る。

3日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、ハイレムの父のマレーの話として、彼の祖父の従兄が金鉱山で働こうと1848年に西海岸に行ったが、金鉱山に入る前に水夫からペットモンキーを買い、それを別の水夫に売って、次にまた別のペットを手に入れてそれを売るようなことをしているうちに、自分でペットを飼育するようになり、手広く動物の売買をする動物商になってしまったということが書いてあった。「ライフヴァル」の大栗さんが来て給湯器付近の水漏れを調べる。[ピンクのシクラメンの花のアップ](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。昨夜書いた「写真の作品ということ」をプリントして読み返して手を入れる。写真は、そのイメージに何らかの価値を付与することで作品として成立するということを「ですます調」で書いた。1時頃、海老のかき揚げ天ぷらうどんで昼食。仮眠、テレビを点けたが眠る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、ピンクのシクラメンの花をBlosxomblogに入れる。原稿の手直しをした後、映像演劇学科の神林君にメールで送る。その後劇団「快快」の北川陽子さんからのメールで、彼女らの卒制講演「顔よ！勃ったら1M」のムービーをDVDで売り出すので、わたしのHP「Shirouyasu_Haizara」に入れてあったムービーを削除してくれというので、削除する。5時半廻って、カボチャと牛蒡と蓮根を煮る。切った蓮根が多すぎたので余りの分をコンニャクと煮る。豆腐とワカメの味噌汁を作って7時頃一人で夕食。仮眠、TBS「キミハ・ブレイク」で新宿のホストの生態と、「おくりびと」の本木雅弘と滝田洋二郎監督の話を見る。アカデミー賞審査委員長の話として、様式美、親子関係、夫婦関係、コミカルがポイントになったということ。9時半頃風呂に火を点けて、仕事場に行って送られてきた詩誌「雨期」52号をぱらぱらと見る。それから風呂に入り、出て、林檎と薩摩芋とどら焼き半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。雪の降る中を帰って来た麻理と会話。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:41:54 - shirouyasu - No comments

2009-03-03

二週間振りに155回目の加圧リハビリ。

2日の朝は、トイレで『経済の本質』は読まなかった。窓辺のチューリップの鉢のあったところに移した[花盛りのシクラメンの鉢](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、シクラメンの花をBlosxomblogに入れる。それから、SNSとメールをチェックする。12時頃野菜のかき揚げ天ぷらうどんですぐの昼食。ソファでちょっと居眠りして、12時50分頃自転車から家を出て、下の坂回りで代々木上原駅に行き、1時3分の千代田線で北千住乗り換えで竹ノ塚で下車、タクシーで井上クリニックに行き、まず長友先生のマッサージと加圧リハビリを受ける。いつもの通り、股関節以下の関節の屈伸運動と背筋に運動。それから整形外科の金子医師の診断。ベッドに寝て膝を左右に動かして股関節の具合を見る。股関節の変形症は本人が痛みに耐えられないというのであれば、いつでも手術する状態だという診断。手違いで会計に40分余り待たされる。その後隣のクオール薬局で薬を貰い、病院の車で竹ノ塚駅に行き、カフェフーゲツでコーヒーとアップルパイ。診断結果をノートして、駅前広場を眺める。4時18分の電車で、車窓に日没を見て、北千住で地下鉄の千代田線に乗り換えて代々木上原に戻る。自転車から帰宅する途中、中通りに出来たコーヒー専門店HORIGUTI COFFEEでコーヒーを買って帰る。コーヒーの粉は冷凍庫に保存するのがいいということ。夕刊を見て、麻理が鯖の味醂干しと子持ちシシャモを焼

いて蕪の味噌汁で夕食。仮眠、うとうとと眠る。9時過ぎに起きて風呂に火を点けて、仕事場に行き、「写真の作品について」の原稿を終わりのところを書く。10時半頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と和菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。リハビリの後、腰の筋肉が痛む。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:39:10 - shirouyasu - No comments

2009-03-02

「写真の作品ということ」についての原稿を書き始める。

3月1日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、同席の二人の女性から男たちの話しぶりに異議が出て、経済的ネットワークの発達した大都市と、経済的に単純で、機械的な地域ばかりでなく、その中間の地域だってある筈だということだった。枯れたチューリップの鉢を撮ったが、曇っていたので昨日撮った方が陽が当たっていてよかった。仕事場に行って日録をノートして、SNSとメールをチェックして、[昨日撮った枯れたチューリップの鉢](#)をBlosxomblogに入れる。Webで順天堂大学病院のHPの整形外科を見る。1時過ぎて、野菜のかき揚げ天ぷらうどんで昼食。仮眠、うとうと琵琶湖マラソンの中継をゴール前7キロ辺りからみる。日本人の双子のマラソンランナーを初めて見る。その清水兄が3着で日本人では1位だった。3時過ぎに、枯れたチューリップの鉢を外に出す。それから仕事場に行って、「写真の作品ということ」について、多摩美映像演劇学科共同研究のもう一つの原稿を書き始める。5時半廻って、米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。テレビの「笑点」を見て、続けてニュースその他を見る。7時前に麻理がすき焼き丼を作って一緒に夕食。仮眠、ちょっとうとうとして、NHK大河ドラマ「天地人」を見る。上杉謙信の死、景勝が家督を継ぎ争いが起きる。9時過ぎ食器を洗っている時に、麻理が台所の天井の水漏れに気がつく。仕事場に行き、原稿の続き。10時半頃風呂に入り、出てから林檎と薩摩芋と和菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。昨夜から痛み止めを吞まなかったので大腿に痛みが出た。仕事場に行ってSNSとメールをチェックしてから「灰皿町blog日記」を書く。

00:37:26 - shirouyasu - No comments

2009-03-01

一週間振りに外に出る。

2月28日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。晴れたので、庭に出て[昨日咲いた黄水仙の花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、黄水仙をBlosxomblogに入れる。Blosxomblogを始めた2005年の3月辺りを振り返って見る。「灰皿町blog日記」とのリンクがうまく行っていないので修正したりする。木村迪夫さんから『光る朝』の解題をプリントして送ったお礼の手紙が来る。「農業農村についてそれほどご存じないはずなのに、この読みの的確さには、かさねて驚きました」とあったのが嬉しかった。1時頃海老のかき揚げ天ぷらうどんで昼食。仮眠、サッカー鹿島アントラーズ対ガンバ大阪をうとうとと見る。3時過ぎに一週間振りに自転車でパルクに行き、カボチャ、牛蒡、蓮、野菜の書き上げなどを買う。クレジットカードを間違っ出て出してエラーになる。ウエハースも買って、漢方薬局の有村堂に行って、コンドロイチンとブルーベリーのサプリメントと蜂蜜を買って帰る。麻理がすき焼きを作って、プレイバックシアターに行く。夕刊を見て、テレビのニュースを見て、7時頃、すき焼き丼を作って一人で夕食。仮眠、NHK時代劇「浪速の華」を見て、その後眠って、9時からNHKドラマスペシャル「白州次郎〜カントリージェントルマンへの道」を見る。戦後、吉田茂を支えた人物の伝記的ドラマで、中学生時代に綿貿易で巨万の富を築いた豪放磊落な父に反撥してケンブリッジ大学に留学するところから、帰国して樺山伯爵の娘正子と結婚、近衛内閣のブレインになり、辞めて町田市の在で農業を始めるまで。11時

頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と和菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。昼間痛め止めを呑んだので痛みは余り感じなかった。仕事場に行って、「灰皿町blog日記」を書く。

01:03:22 - shirouyasu - No comments